
Umfrage  
zu einem schulübergreifenden Sporttag  

im Kreis Donnersberg 

 

Liebe Schülerinnen und Schüler, 

 

die Kreis-SV Donnersberg möchte den Sporttag 
wiedereinführen, der für alle Schulen gedacht ist. 

Hierfür benötigen wir jedoch eure Unterstützung.  

Die Frage, die uns beschäftigt, ist, was eure 
Verbindungslehrer, eure Schulleitung und die SV von unserer 
Idee halten und ob ihr uns unterstützen würdet. 

Wir würden euch bitten, diese Angelegenheit einmal grob zu 
klären und uns bitte bis zum 23.06. Rückmeldung zu geben 
(ob ihr mitmachen wollt oder nicht).  

Auch bei Fragen oder Meinungsäußerungen schreibt mir bitte 
eine E-Mail an:  

fabianhertlein@yahoo.com  

 

Eure Meinung ist uns sehr wichtig! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Fabian Hertlein   
(für den Kreis-SV-Vorstand) 


